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WEEKLY  REPORT

2019-20 R.I.会長

マーク・ダニエル・マローニー
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／松　原　光　一
副会長／南　出　雅　樹
幹　事／荒　木　　　樹

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　　 　

　　 　
　 　 　

　　　　 
　　　　 

　 　 　 　

　 　　　　 　

■点　鐘
■開会宣言
■国歌斉唱
■ロータリーソング（それでこそロータリー）
■ビジター紹介
　札幌東ロータリークラブ　嶋中　康晴　様
■会　食
■会長挨拶

松原　光一　会　長
坂井　　力　副SAA

南出　雅樹　副会長

松原　光一　会　長
　みなさんこんにちは。
　まずは、1 つご報告があります。北クラブ冠の
ちびっこアイスホッケーの件なのですが、先日の
日程等の発表時に、準例会という形にする旨をお
話したのですが、地区補助金をもらっているので、

ちゃんと例会にした方がいいとご指摘を受けましたので、2月
24日のアイスホッケーは、例会扱いとさせていただきたいと
思います。本来ならどこかの例会の振替にしたかったのです
が、今からでは、日程調整が厳しく特別例会として今年は例
会を1日増やす形で理事会にて承認していただきました。みな
さんのご理解のほど、多数のご参加をお待ちしております。　
　さて、先週も話しましたが2020-2021年度のテーマが、ホ
ルガー・クナーク会長エレクトより発表になりガバナーエレ
クトのサンディゴの研修も終わったようです。そのガバナー
研修時の内容がフェイスブックに出ていました。去年の分で
すが、ちょっと、紹介します。みなさんも考えてみてください。
ガバナーエレクト研修での「ロータリーのゲームショー」と
いうらしいです。
　　シナリオ1
　○○ロータリークラブは、毎月第1金曜日は、午後6時に例
会を開き、交流活動を行っています。家族や友人をこの例会
に連れて来る会員もいます。また、毎月第3木曜日には、クラ
ブが現在行っているプロジェクトについて話し合います。現
在進行中のプロジェクトがない場合は、クラブが取り組むこ
とができる地域のニーズとその解決方法について話し合いま
す。この木曜日の例会が奉仕プロジェクトと重なる場合には、
例会は中止されます。卓話や食事のある形式的な例会は開い
ていません。会員は出席できるとき、または出席したいとき
に例会に出席し、出欠は記録していません。
　このクラブは「ロータリークラブ」でしょうか？
　　シナリオ2
　○○ロータリークラブには、10名の会員しかいません。し
かし、5名の法人会員と3名の家族会員がおり、それぞれがク
ラブで違った経験をしています。
　クラブは家族の参加を受け入れているほか、活動で人手が
必要なときは会員が同僚や友人を連れてきます。法人会員の
場合、できるだけ多くの会員にロータリーを知ってもらうた
め、毎回の例会に異なる社員が出席します。このクラブは、
クラブが所在する小さな町で充実した奉仕活動を実施してい

ます。
　このクラブは「ロータリークラブ」でしょうか？
　　シナリオ3
　○○芸術会館ロータリークラブの会員は全員、この芸術会
館の職員です。この理由から毎週水曜日の昼食時に例会を開
くことが可能となっています。
　会員は同じ業界で仕事をしていますが、職務内容、年功、
年齢、性別、民族、考え方などには多様性があります。
　このクラブは「ロータリークラブ」でしょうか？
　みなさんは、どうお思いになりましたか？
　今月は、職業奉仕月間です。ロータリーの目的の第2　職業
上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるもの
と認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職
業を高潔なものにすること。とあります。多様性と柔軟性言
う言葉のもと、なんでもありの様になってきていると思うの
は、私だけでしょうか？
　さて、今日は1月31日。「愛妻家の日」　1月の1を英字の　i
（愛）31で、さいと読み、語呂合わせで愛妻家の日なんだそう
です。
　今週末のイベント　今日31日から2月2日まで、第57回の帯
広氷まつりが行われています。雪が少なく、大きな滑り台が
中止になっていますが、商工会議所青年部が頑張ってます。
　あとローターアクトの市民雪像もあります。花火も上がり
ますので是非行ってみたらいかがでしょうか？
　ただ、彩凛華と一緒で夜は、とても寒いので防寒対策とし
てください。
　札幌の方でも今日から、つどーむ会場で、2月4日から大通
りとすすきの会場で第71回さっぽろ雪まつりが始まりますが、
例の新型コロナウイルスのせいで、出足は鈍そうなことを聞
いてます。
　それでは以上をもって、会長挨拶といたします。
■会務報告　　　　　　　　 　　 　　　　荒木　　樹　幹事
帯広5RC・芽室RC・音更RC 合同例会開催のご案内
　日時　令和２年２月２１日（金）
　　　　　　　　　　　　会食：午後0時～
　　　　　　　　　　　　例会：午後0時30分～午後1時30分
　場所　ホテル日航ノースランド帯広
　講演　12：40 ～ 13：25
　講師　ミズノ株式会社相談役会長　水野 正人 様
                東京2020オリンピック・パラリンピック
　　　　　　　　　　  招致委員会副理事長専務理事
                国際ロータリー第2580地区
　　　　　　　　　　　　　　　　2011－2012年度ガバナー
                2004-2005年度東京ロータリークラブ会長
　◆演題　『ロータリーの国際奉仕が希求する平和』

 
 

 
　 　

 
　 　

　 　
　 　

　 　
　 　
　　　　　 　
　　　　　   　
　　　　　 　
　　　　　   　
　　　　　   　
　
　　 　 　
　　　
　　
　　　　　 

　  　　　　　　　　 　 　
　 　

　　　　　　  
    　　　 　 　
　
　

　

　

　

　

　

　

　

　

　  

  

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／及川　　悟　出席委員長

坂井　　力　副SAA
松原　光一　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「ゲスト卓話又は会員卓話」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報メディア委員会　　　　 委員長／中島　慎也

帯広北ＲＣ 移動例会開催のご案内
… 第1回帯広北ロータリークラブ杯

ちびっこアイスホッケー大会 …
　日時　令和２年２月２４日（月・祝日）

午前10時30分 例会開始
　場所　帯広の森アイスアリーナ（芽室町北伏古東7線）
帯広北RC、夜間例会（創立記念）開催のご案内
　日時　令和２年２月２８日（金）午後６時３０分
　場所　ホテル日航ノースランド帯広
RI第2500地区第6分IM（都市連合会）開催のご案内
　日時　令和２年３月１３日（金）午後２時開始
　場所　北海道ホテル
　　　　　・登録受付　13：30 ～ 14：00
　　　　　・開 会 式　14：00 ～ 14：40
　　　　　・特別講演　14：40 ～ 16：50
　　　　　・閉 会 式　16：50 ～ 17：10
　　　　　・懇 親 会　17：30 ～ 19：00
　【講演内容】
　　◇ロータリー米山奨学生　学友　ダクシカ・ノーニス様
　　　演題「米山奨学生が得た『絆』」
　　◇パネルディスカッション
　　　　　 「米山奨学生が得た『絆』」
■ニコニコボックス　  　　　　　　　　南出　雅樹　副会長
石岡　幸雄　会員
■プログラム　　　　　　  

【 会員卓話 】  　　　細川　吉博　パストガバナー
　皆さんこんにちは。
　火ノ川好信会員増強委員長からロータリーとは
何かを話してくださいということですので、話し

をさせていただきます。
　決議２３－３４、聞いたことがあるかもしれませんが、ロ
ータリーの第１４回国際大会、２３ですので１９２３年の国
際大会の決議案です。２３－３４は、自己と利他の矛盾をど
のように解決したのかに尽きます。その時の決議案として出
ているのは、一つの人生哲学であるということです。ロータ
リーは、自分の欲求と他人への奉仕への間に矛盾があるとい
うことです。ロータリーは、最初は商売上の繋がりからでき
たものです。その中で、世の中のために何かをしたいという
ことが生じてきたのです。自分のためか人のためかというこ
とが、浮き彫りになってきます。利己と利他は、調和の奉仕
によって解決されるのだということになります。もっとよく
奉仕する者は、もっともよく報われるということなのです。
これがロータリーの一つの考え方なのであります。この考え
方は日本にもないわけでありません。
　もう一つは、ロータリークラブは、宗教ではありませんので、
こうあるべきだということは決してないとことです。それぞ
れのロータリアンが専門職業人の代表として、職業奉仕を基
盤に奉仕の精神を達成していくのであります。奉仕をしてい
くことが、人生の成功であることをクラブとして学んでいこ
うということであります。そして、地域においてもクラブと
して示していきましょうということです。

　そして、個人として奉仕の精神を日常生活において実践し
ていくということにもなります。
　さらに、個人としてもクラブとしてもロータリアン以外に
も奉仕の精神を示していくということであります。
　国際ロータリーの目的は、一つにはロータリーの奉仕の理
想そして育成及び全世界に普及するということでありますし、
ロータリークラブの設立の激励と運営管理そして各クラブ運
営の標準化をするということであります。
　ロータリーにおいてはもう一つ大きな問題としては奉仕す
るものは行動しなくてはならないという言葉がございます。
これはどういうことかと言いますと私とロータリーというの
は単なる心構えのことを言っているのではなくて、客観的に
私たちがどういう行動を示すかということをロータリーの中
できちんとを示しながらの理論を実践に移していただきたい
ということです。そして各ロータリークラブは関心があって
その地域社会に適した綱領に基づく諸活動的に選ぶ絶対的な
権利が、つまり、ロータリーの活動においてそのクラブが自
分で選択する第一であって、国際ロータリーからこうすべき
だとか言われるものではないということを保証しているわけ
です。
　ロータリークラブとしてはどういうことがあるかと言いま
すと市民団体とその活動が重複してはいけないということで
あります。また、ロータリアン以外の人たちがロータリーが
何かをやろうとする活動の時に一緒に集まってもらって行っ
ていくということも大切なのであります。
　奉仕を行うものは、それを宣伝したり名声を求めるべきも
のではなく、奉仕する機会を求めるべきであります。地域社
会の問題を自分たちで確認して、色々な功績があればそれは、
ロータリーのものではなく、一緒に協力してきたものである
とうことです。単独のクラブではなくてロータリーっていう
一つの大きな流れの中で奉仕活動していくべきではないのか
と言われております。
　ちょっと難しいところありますけれども 人間の付き合いで
友達同士とか仕事上の付き合いとか大切ですが、現実的には
例えば JC だとか商工会議所青年部のつながりいろいろな人
的つながりのところがあろうかという風に思います。もちろ
んそういうものがあるからこそ私たちメンバーを誘ってくる
わけでありますけれども、私たちがロータリアンであるとい
うことは決して日々言い方悪いですけど宴会をやるために友
達として何でしょうあの皆さんで騒ぐわけではないんですけ
れどもただ単に楽しい事ばっかりではなくて、やはり一緒に
やはりロータリーとしての職業奉仕、職業の大切さを学びあ
って私たちのロータリーの活動がこの地域を少しでもやはり
よくしていくような活動につなげられればいうこともそうい
う深い大きな目標を皆さんできちんと作りながらロータリー
活動していくべきではないのかなという風に私は思っており
ます。このような考えを皆さんで持っていければ私はもっと
もっと素晴らしいと思いますし、それに共鳴してくれた共感
してくれたメンバーの中でもっとこの地域の中でもロータリ
ークラブが素晴らしいものになるんじゃないのかなという風
に思います。
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〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野


